

# あおい



茨城町立葵小学校  
学校だより 第1号  
令和7年4月8日



## 令和7年度が始まりました

4月7日(月)、始業式を行いました。春休みを終えて、久しぶりに登校した子どもたちは、新しい友達や先生との出会いに期待を膨らませている様子でした。2名の代表児童から今年度頑張りたいことについて発表がありました。以下に紹介いたします。

ぼくは、4年生になってがんばりたいことがあります。それは勉強です。3年生では、国語の漢字、特に読み方がむずかしくてあまりできませんでした。

4年生では、ドリルを使って漢字をたくさん練習したり、友達と読み方を確認したりして、苦手を克服していきたいです。

そして、友達と仲よく、元気に、生活していきたいです。

4年 W



今日から私は6年生です。卒業生から低学年のお手本となってほしいというバトンを受けとったので、学校のリーダーとしてがんばってきたいです。みんながこまっているときには助けられる、ささえられるような6年生になれるように、学年のみんなと力を合わせていきます。

6年 E



式の中で子どもたちに、「何事にも勇気をもって挑戦しよう」と話しました。始めの一步を踏み出すことは誰しも不安です。でもその一步を踏み出すことができたなら、それは子どもたちの自信となり、次の新たな一步を踏み出す大きなエネルギーになると思います。そのために、側にいる私たち大人ができること、それは、結果だけでなく過程の頑張りを見取って価値づけること、挑戦しようとしたその勇気を認めていくことです。今年度は特に、子どもたちのその一步を後押しできる言葉がけができるよう努めていきます。保護者の皆様にもご協力いただけますようお願いいたします。

## 令和7年度 入学式

4月8日(火)、校庭の桜が満開となるなか、第10回入学式を挙行了しました。昨年度の卒業式に引き続き、全校児童が参列しての入学式となりました。45名の新生は、多少不安そうな様子は見られましたが、呼名の場面では元気に返事をすることができました。一人一人が自分らしさを発揮できるようになる日を楽しみにしています。

明日から、スタートカリキュラムに沿って学習活動を進めていきます。児童の発達段階に合わせ、通常の45分よりは短い時間で日課を構成し、生活科を中心としながら、少しずつ学校の生活に慣れるようにしていきます。ご家庭で、「今日はどんなことをしたのか」を聞いていただくと、自分自身の成長に気付くことにつながりますので、お声がけいただけますようお願いいたします。

